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Herr Hartmann erklärt, dass es sich derzeit um eine „wilde Zeit“ handle, die er selbst 
noch nicht erlebt hätte. Er selbst hätte sich vier Wochen in Quarantäne befunden. 

Nun werde aber langsam wieder die Arbeit aufgenommen. So zum Beispiel für den 
Neubau des Hafens. Eigentlich sollte der Vergabeprozess schon laufen. Man hoffe nun 
darauf, so Herr Hartmann, im Herbst in das Vergabesystem zu gelangen, um eventu-
ell nächstes Jahr mit dem Baubeginn zu starten. Fraglich bleibe jedoch, wie das Land 
nach der Krise finanziell aufgestellt ist. 


